



Los ganadores del Premio Buero Vallejo, ayer en el teatro Principal

La obra 'Dormes?', ante el gran jurado de los Premios Buero

Los alumnos del taller de expresión artística del IES García Barros, de A Estrada, que tantos éxitos han cosechado con la innovadora obra *Dormes?*, actuaron ayer ante miembros del prestigioso jurado del premio nacional de teatro joven Buero Vallejo. La cita fue en el teatro Principal de Santiago ya en la fase final en la que competirán con

obras de centros de otras comunidades. La obra, escrita y dirigida por Miguel Carbajal recibió también en el acto el premio a nivel autonómico, y la mención a la mejor escenografía.

En pocas semanas se sabrá si están entre las tres propuestas triunfadoras (ganador y finalista) del certamen de teatro nacional para jóvenes ■ C.G.